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ATA Nº 016/2024 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ACADÊMICO 2 

SUPERIOR DA UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, 3 

REALIZADA EM 12 DE SETEMBRO DE 2024. 4 

Expediente do Dia:   5 

1. Aprovação da ata nº 013/2024; 6 

2. Informes.  7 

Ordem do Dia: 8 

1. Relatório do Pedido de Vista: PPC do curso de Medicina – 9 
Campus de Colinas/TO; 10 

2. Aprovação referente a Política Institucional de Ensino à 11 

Distância, para inserção no PDI 2024-2028; 12 

3. Discussões sobre a Regulamentação dos Instrumentos e 13 
Critérios de Avaliação para Concessão da Progressão 14 

Horizontal Docente; 15 

4. Aprovação do Edital para o Processo de Seleção de Projetos 16 

de Extensão da Universidade de Gurupi – UNIRG.  17 

APROVADA EM 10 DE OUTUBRO DE 2024 18 

Às 14h00min (quatorze horas) do dia 12 (doze) de setembro de 2024 (dois mil e vinte e quatro) 19 

via videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – CONSUP, 20 

mediante convocação Extraordinária da Presidente, 1- Dra. Sara Falcão de Sousa, e expedida por 21 

mim, Kamila Vieira Gomes, Secretária de Apoio aos Órgãos Colegiados, atesto a presença dos 22 

seguintes Conselheiros: 2- Rise Consolação Iuata Costa Rank; 3 - Miréia Aparecida Bezerra 23 

Pereira; 4- Fábio Pegoraro; 5- Adolpho Dias Chiacchio; 6- Adriano Fernandes Moreira; 7- 24 

Antônio Jerônimo Netto; 8- Antônio Sávio Barbalho Nascimento; 9- Ceila Mendonça 25 

Milhomem; 10- Eliana Núbia Moreira; 11- Fernando Palma Pimenta Furlan; 12- José Carlos 26 

de Freitas; 13- Marcilene de Assis Alves Araujo; 14- Paulo Henrique Costa Mattos; 15- 27 

Samara Tatielle Monteiro Gomes; 16- Valéria Maciel Cordeiro de Oliveira; 17- Gabriel 28 

Correia Nedir Miranda; 18- João Pedro Reis de Paula Melo; 19- Tânia Pereira da Silva; 20- 29 

Gleydson Moraes Lima; 21- Leonardo José Ribeiro Mota. Os conselheiros André Luiz 30 

Gomides de Morais; Fábio Luiz Soares; Jacqueline Aparecida Philipino Takada; Núbia 31 

Cristina Gonzaga Pinto Cardoso e Gustavo Queiroz Santos Anjos justificaram a ausência. A 32 

Presidente iniciou a sessão extraordinária cumprimentando a todos e verificando o quórum 33 

regimental, após deu início aos trabalhos. Ressaltou que o conselheiro André Luiz, relator do 34 

primeiro item da ordem do dia, justificou ausência na reunião e solicitou a retirada do item de pauta. 35 

D4Sign 3369811f-8565-4874-9b44-77803afaf2f7 - Para confirmar as assinaturas acesse https://secure.d4sign.com.br/verificar
Documento assinado eletronicamente, conforme MP 2.200-2/01, Art. 10º, §2.



    

  

Secretaria de Apoio aos Órgãos Colegiados – SOC 
Campus I – Avenida Antônio Nunes da Silva nº 2195, Pq. das Acácias 

Gurupi – Tocantins 
conselho.superior@unirg.edu.br 

Assim como o conselheiro João Pedro manifestou que iria solicitar pedido de vista do referido item. 36 

Diante disso, o Relatório do Pedido de Vista: PPC do curso de Medicina – Campus de Colinas/TO, 37 

será retirado de pauta. O conselheiro Netto solicitou esclarecimentos: a pauta foi retirada devido à 38 

ausência do relator ou por causa do pedido de vista? O conselheiro Paulo mencionou que não ser 39 

possível realizar um novo pedido de vista, uma vez que o relatório não foi apresentado. O 40 

conselheiro Gleydson ressaltou que para um novo pedido de vista é necessário a apresentação de 41 

um fato novo. Houve queda na conexão de internet da Presidente, em seguida o Vice-Reitor Jeann 42 

Bruno deu andamento a sessão. O Conselheiro Paulo ressaltou que para um segundo pedido de 43 

vista, é necessário a apresentação do primeiro. A Presidente retornou a reunião e manifestou estar 44 

de acordo com a retirada da pauta, considerando à ausência do conselheiro André, relator do item. 45 

Na próxima reunião o relatório retorna a pauta é o conselheiro João Pedro poderá requerer um novo 46 

pedido de vista mediante apresentação dos documentos. Após colocou em votação a pauta como um 47 

todo, com a retirada do item 1 da ordem do dia, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. 48 

O conselheiro Gleydson demonstrou preocupação com as ponderações descritas no relatório 49 

encaminhado referente ao PPC e com a pretensão de mais um pedido de vista. Existem dificuldades 50 

para abertura de um novo campus, mas esperar tudo se estruturar vai inviabilizar a abertura de outro 51 

curso fora de sede. O conselheiro Paulo destacou que a questão levantada não depende só do 52 

CONSUP. Mesmo com o PPC aprovado, a instalação de um novo campus depende da aprovação de 53 

uma Lei municipal, então é importante realizar a cobrança perante a fundação, para viabilizar as 54 

tratativas da instalação do campus em Colinas. O conselheiro Leonardo sugeriu que o conselheiro 55 

João Pedro trabalhasse nos argumentos e contrapontos, para que na próxima sessão já seja discutido, 56 

mesmo sem o pedido de vista, para maior agilidade do debate. A Presidente ressaltou que cabe ao 57 

conselheiro decidir, se ele irá aguardar e solicitar o pedido de vista, uma vez que ele terá 15 dias 58 

para apresentar um novo relatório. Item 1 do expediente do dia: Aprovação da ata nº 013/2024. 59 

A Presidente colocou em votação a ata nº 013/2024, RESTOU APROVADA POR 60 

UNANIMIDADE. Item 2 do expediente do dia: Informes. O conselheiro Gleydson perguntou 61 

em relação às chapas que foram indeferidas no processo eleitoral da Universidade. O conselheiro 62 

Sávio alertou cautela quanto ao assunto, uma vez que o CONSUP é instância recursal da comissão 63 

eleitoral. Esse tema é matéria de recurso, não sendo o momento apropriado para questionar a 64 

comissão eleitoral a fim de obter determinado posicionamento. Demonstrou preocupação com o 65 

intuito de evitar nulidade do processo. O conselheiro Fernando, Presidente da Comissão Eleitoral, 66 

explicou que o edital exige certidão civil e criminal, porém a civil não se deve exigir, falha que 67 

passou despercebida no edital. O posicionamento de indeferir, foi para seguir as disposições do 68 

edital, para não haver questionamentos sobre benefícios a determinada pessoa. Na fase de recurso, 69 

com as devidas justificativas, os requerimentos serão analisados para o possível deferimento das 70 

candidaturas. O conselheiro Sávio parabenizou os docentes que compõem a chapa que concorre ao 71 

cargo de Gestão da Reitoria. Ressaltou a importância de comparecer à votação, para apoio aos 72 

candidatos, mesmo chapa única, é necessário ter um acolhimento forte, devido às incertezas do 73 

cenário político. É necessário resgatar a autonomia e respeito da Universidade. O conselheiro Netto 74 

informou sobre a sessão realizada na APUG, que aprovou por unanimidade, os valores retroativos 75 

do adicional noturno, onde a fundação já apresentou os nomes dos docentes e valores que cada um 76 

tem a receber desde o ano de 2017. Caso algum docente queira saber seus respectivos valores, 77 

procurar a APUG. Expôs sobre a ação declaratória de inconstitucionalidade, cujo prazo para recurso 78 
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vai até 08 de outubro, até o momento não houve recurso proferido pela Prefeitura ou Câmara 79 

Municipal. O conselheiro Fernando ressaltou que a Comissão Eleitoral está aguardando os recursos 80 

dos indeferimentos. O conselheiro José Carlos manifestou que a Comissão Eleitoral está 81 

trabalhando da forma correta, uma vez que está seguindo as disposições do Edital, onde a mesma 82 

possui autonomia para julgar os recursos. Manifestou que não foi surpresa as poucas candidaturas 83 

para as coordenações e parabenizou o trabalho realizado pela comissão. Item 1 da ordem do dia: 84 

Relatório do Pedido de Vista: PPC do curso de Medicina – Campus de Colinas/TO. Item 85 

retirado de pauta conforme esclarecimentos no início da sessão. Item 2 da ordem do dia: 86 

Aprovação referente a Política Institucional de Ensino à Distância, para inserção no PDI 2024-87 

2028. A Presidente colocou em votação a fala da Professora Alessandra, relatora da pauta, 88 

RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. Alessandra relatou que durante a visita do 89 

recredenciamento, houve um questionamento por parte do Conselho Estadual de Educação – CEE 90 

em relação à política institucional de ensino à distância presente no PDI. Dessa forma, o texto 91 

precisou ser revisado, pois pouco contemplava o ensino híbrido que está crescente na Universidade. 92 

O conselheiro Gleydson parabenizou toda a equipe envolvida. Acrescentou que a Instituição está 93 

tentando estruturar o ensino híbrido, contudo ainda não possui condições de expandir o EAD dentro 94 

do estado, ou até mesmo para fora, sendo que o espaço físico é fundamental, inclusive para 95 

preparação dos estágios. “Como poderemos estar abrindo outro campus se não estamos 96 

conseguindo fornecer uma estrutura adequada para o campus de Paraíso que foi aberto em poucos 97 

anos”. O CONSUP já desenvolve seu papel em relação às políticas institucionais, mas é necessário 98 

intensificar as cobranças perante o agente realizador das demandas necessárias, principalmente a 99 

Fundação UnirG. O conselheiro Paulo reforçou a necessidade de permanência dos cursos 100 

presenciais. Que a nova gestão busque um apoio financeiro do município, para crescimento da 101 

Universidade. Alessandra manifestou que o MEC – Ministério da Educação, tem se movimentado 102 

em relação aos cursos EAD, que provavelmente haverá algumas mudanças do cenário do ensino à 103 

distância. O conselheiro Gleydson esclareceu sua fala a respeito da Universidade não possuir 104 

condições de expandir o EAD. Foi no sentido de que a instituição precisa de infraestrutura. Mesmo 105 

o curso sendo EAD é necessário ter um espaço físico para atender principalmente os estágios, 106 

demandando valores para investimento. As universidades que trabalham com o EAD no Brasil, 107 

possuem uma grande estrutura, até mesmo física para atendimento das atividades acadêmicas e 108 

administrativas. É preciso realizar um estudo para implantação de cursos totalmente EAD. 109 

Alessandra relatou que a intenção é começar pequeno, um passo de cada vez. Primeiramente não 110 

abriria polos pelo estado e sim iniciaria pelo município. O conselheiro Adriano parabenizou toda a 111 

equipe. Informou que está concluindo a quarta graduação e quinta pós-graduação em EAD, diante 112 

disso, tem acompanhado o mercado do ensino à distância. A UnirG está perdendo muitos alunos 113 

para outras universidades por causa da falta do ensino totalmente à distância. Sugeriu a criação de 114 

outros cursos em EAD, que não estão sendo disponibilizados no presencial, podendo aproveitar 115 

vários professores que já fazem parte da IES. Manifestou que os professores já poderiam estar 116 

usando a estrutura do NED – Núcleo de Ensino à Distância para gravação das aulas atuais nas 117 

disciplinas híbridas. O conselheiro Netto expôs que o cenário vem mudando e a universidade precisa 118 

se adaptar, reformular os PPCs, criar novos cursos e expandir. Demonstrou preocupação, 119 

considerando que somente dois cursos estão conseguindo fechar turmas no vestibular. A tendência 120 

é diminuir cada vez mais, tendo em vista o aumento da concorrência no município. O conselheiro 121 
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Adriano ressaltou a importância de realizar uma pesquisa de mercado, para saber os cursos de 122 

interesse da comunidade. É vital para universidade, antes mesmo da expansão de novos campus em 123 

outras cidades, a criação de cursos 100% EAD, assim como avançar com a pós-graduação. O 124 

conselheiro José Carlos lembrou que anos atrás o professor Adolpho projetou a implantação do 125 

curso de medicina veterinária, porém na época a universidade não tinha financeiro suficiente para 126 

abertura do curso. Atualmente a UFT está ofertando medicina veterinária, ou seja, a UnirG perdeu 127 

a oportunidade de abrir um curso que possui alta procura na região. O conselheiro Fábio discorreu 128 

sobre a necessidade de se colocar no lugar do consumidor e entender o que o público alvo está 129 

pensando sobre nossa Universidade. Após discussões a Presidente colocou em votação a alteração 130 

do texto referente a Política Institucional de Ensino à Distância presente no PDI 2024-2028, 131 

RESTOU APROVADA POR 13 votos favoráveis e 5 abstenções dos conselheiros Eliana; 132 

Gabriel; Leonardo; Marcilene e Tânia. Item 3 da ordem do dia: Discussões sobre a 133 

Regulamentação dos Instrumentos e Critérios de Avaliação para Concessão da Progressão 134 

Horizontal Docente. O conselheiro Paulo relatou a necessidade da regulamentação dos 135 

Instrumentos e Critérios de Avaliação para Concessão da Progressão Horizontal Docente. O 136 

conselheiro José Carlos ressaltou que já existem os critérios estabelecidos pelo CONSUP, nas 137 

resoluções 33/2018 e 30/2022. A cada reunião do conselho é publicado resoluções, de forma que 138 

quem não acompanha as pautas fica perdido em meio a tantos documentos. Diante disso, sugeriu 139 

que a comissão analise as resoluções citadas e se for encontrado a necessidade de alguma 140 

alteração/atualização, que se discuta a pauta em uma próxima sessão. O conselheiro Paulo 141 

mencionou que a comissão realizou uma busca, mas não tinha encontrado nada referente aos 142 

critérios de avaliação, como também não tinham ciência das resoluções citadas. O conselheiro José 143 

Carlos solicitou a retirada do item de pauta, para que a comissão analise as resoluções. O 144 

conselheiro Netto reforçou que os critérios já existem e estão registrados em resoluções conforme 145 

o relato do conselheiro José Carlos. A discussão que definiu os critérios foi ampla, com a presença 146 

de todos os professores. Expressou não ser necessário a retirada do item de pauta, mas encaminhar 147 

que a comissão utilize os critérios já estabelecidos nas resoluções aprovadas anteriormente. 148 

Ressaltou que o problema é com relação aos instrumentos para aplicar a avaliação, pois ela precisa 149 

ser anual, dessa forma, a comissão precisa de estrutura para fazer e analisar tais documentos. O 150 

conselheiro José Carlos concordou com o encaminhamento proposto pelo conselheiro Netto, 151 

retirou assim seu encaminhamento anterior. O conselheiro Gleydson discorreu que se existe um 152 

documento o mesmo precisa ser utilizado. Ressaltou que já existe uma sala específica para essa 153 

comissão, dessa forma, deveria ter uma secretária e essa documentação guardada em arquivo. A 154 

grande falha que ocorreu, mais uma vez, foi em relação à infraestrutura da instituição. Todas as 155 

comissões deveriam ter uma sala específica. Às vezes valores são gastos com locais que não estão 156 

sendo utilizados, como exemplo, a sala do Shopping Center Araguaia, cujo aluguel está sendo pago, 157 

porém, até o momento não foi utilizada. Porque não criar essas salas, tendo em vista, a necessidade 158 

da instituição. Em relação às resoluções, nada impede que a comissão analise e proponha alterações 159 

e/ou atualização, caso necessário. O conselheiro Adriano ressaltou que o trabalho realizado para 160 

criação dos critérios, foi amplamente discutido pelo Conselho Acadêmico Superior, juntamente com 161 

a gestão, pró-reitorias e academia em geral, dessa forma, as resoluções estão bem elaboradas. O 162 

conselheiro Paulo expôs que não basta somente resolução, mas também estrutura e condições para 163 

o bom andamento do trabalho. Foi aprovado recentemente a jornada de 10h para que a comissão 164 
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consiga analisar o volume de processos semanais que chega para emissão de parecer. O conselheiro 165 

Netto destacou que alguns docentes já estão no último nível e não conseguem mais progredir. Como 166 

exemplo, citou que ainda faltam 15 anos para sua aposentadoria, do modo como esta, ficaria sem 167 

progressões durante todo esse tempo.  Muitos professores estão nessa situação, sendo necessário a 168 

inserção de mais níveis. Os servidores apresentaram na câmara municipal um projeto de lei para 169 

criação de mais níveis. Os docentes também precisam se unir e propor alterações. O conselheiro 170 

Paulo lembrou do teto salarial, onde alguns docentes poderiam evoluir de nível, mas qualquer 171 

acréscimo atinge o teto, dessa forma acabam não recebendo os valores de direito. O conselheiro 172 

Gleydson esclareceu que houve uma discussão em relação à progressão dos servidores, porém não 173 

foi encaminhado à câmara de vereadores, devido ainda não ter o aceite da proposta. A Presidente 174 

colocou em votação o seguinte encaminhamento: Utilizar as resoluções vigentes com os critérios 175 

estabelecidos pelo CONSUP - Resolução 33/2018 e 30/2022, RESTOU APROVADO POR 176 

UNANIMIDADE. Item 4 da ordem do dia: Aprovação do Edital para o Processo de Seleção 177 

de Projetos de Extensão da Universidade de Gurupi – UNIRG. A Presidente colocou em 178 

votação a fala da Prof. Anny, relatora da pauta, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. 179 

Após colocou em votação a prorrogação da reunião por mais uma hora, RESTOU APROVADA 180 

POR UNANIMIDADE. Anny discorreu sobre o Edital para o Processo de Seleção de Projetos de 181 

Extensão da Universidade de Gurupi – UNIRG, que possui vigência de dois anos, podendo ser 182 

prorrogado caso necessário, porém é preciso submeter novamente a cada dois anos ao edital da 183 

PROECAE. A conselheira Samara solicitou informações sobre a carga horária, considerando que 184 

a coordenação não está realizando o registro completo conforme edital. Anny explicou que a carga 185 

horária vai até 8h para o coordenador do projeto e até 4h para o colaborador geral, conforme 186 

resoluções aprovadas pelo CONSUP. O edital determina que o projeto passe pelo colegiado de curso 187 

para aprovação, onde o colegiado determina se essa carga horária vai ser cumprida em sua totalidade 188 

ou não, com base na disponibilidade da carga horária do respectivo docente, tal decisão deve ser 189 

registrada em ata. A ata do conselho de curso é extremamente importante, pois é o registro que a 190 

coordenação está ciente que a carga horária deve ser registrada no PIT do professor. A conselheira 191 

Miréia acrescentou que as cargas horárias dos projetos já estão estabelecidas no edital, onde o 192 

professor coordenador pode ter até 8h e 4h como equipe participante em outro projeto, conforme 193 

disposições aprovadas pelo CONSUP. Porém, cabe tratativa entre o professor, coordenação e 194 

colegiado de curso para a melhor adequação da carga horária, considerando os limites estabelecidos. 195 

A Presidente colocou em votação o edital apresentado, RESTOU APROVADO POR 196 

UNANIMIDADE. A Presidente encerrou a sessão, às 15h56min, agradeceu a presença de todos e 197 

eu, Kamila Vieira Gomes, Secretária de Apoio aos Órgãos Colegiados, lavrei esta ata, a qual, após 198 

lida e discutida, foi aprovada e datada. Gurupi, 12 de setembro de 2024. A reunião segue gravada 199 

no drive do conselho.superior@unirg.edu.br, com nome Sessão Plenária EXTRAORDINÁRIA - 200 

05/09/24 – 2024/09/12 13:40 BRT – Recording. 201 
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18 Oct 2024, 12:32:22
SAMARA TATIELLE MONTEIRO GOMES Assinou - Email: samaratatielle@unirg.edu.br - IP: 186.192.249.221
(186.192.249.221 porta: 13872) - Geolocalização: -11.7294329 -49.0609725 - Documento de identificação
informado: 893.536.682-04 - DATE_ATOM: 2024-10-18T12:32:22-03:00

18 Oct 2024, 12:38:59
KAMILA VIEIRA GOMES Assinou - Email: kamilavieiragomess@gmail.com - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114
porta: 17724) - Documento de identificação informado: 027.117.341-61 - DATE_ATOM: 2024-10-18T12:38:59-03:00

18 Oct 2024, 13:04:07
FERNANDO PALMA PIMENTA FURLAN Assinou (2dd9b32d-50f9-42df-a9b7-d792d9e9340e) - Email:
furlanadvocacia@hotmail.com - IP: 200.173.40.227 (200.173.40.227 porta: 23966) - Geolocalização: -11.7262914
-49.0572969 - Documento de identificação informado: 688.237.201-25 - DATE_ATOM: 2024-10-18T13:04:07-03:00

18 Oct 2024, 14:06:29
ADOLPHO DIAS CHIACCHIO Assinou - Email: adolphochiacchio@unirg.edu.br - IP: 179.155.132.235
(b39b84eb.virtua.com.br porta: 3240) - Geolocalização: -11.7445711 -49.0694835 - Documento de identificação
informado: 790.838.896-53 - DATE_ATOM: 2024-10-18T14:06:29-03:00

18 Oct 2024, 15:06:18
GLEYDSON MORAES LIMA Assinou - Email: glemlima@hotmail.com - IP: 186.192.253.183 (186.192.253.183 porta:
34830) - Documento de identificação informado: 959.117.821-20 - DATE_ATOM: 2024-10-18T15:06:18-03:00

18 Oct 2024, 17:57:33
TANIA PEREIRA DA SILVA Assinou - Email: taniapsilva@unirg.edu.br - IP: 186.192.249.89 (186.192.249.89 porta:
46422) - Documento de identificação informado: 960.124.981-87 - DATE_ATOM: 2024-10-18T17:57:33-03:00

18 Oct 2024, 21:55:00
SARA FALCAO DE SOUSA Assinou - Email: sarafalcao@unirg.edu.br - IP: 181.217.170.14 (b5d9aa0e.virtua.com.br
porta: 50602) - Geolocalização: -11.7373052 -49.0918268 - Documento de identificação informado:
961.212.621-68 - DATE_ATOM: 2024-10-18T21:55:00-03:00

19 Oct 2024, 23:28:38
RISE RANK Assinou - Email: riserank@yahoo.com.br - IP: 168.0.130.109 (168.0.130.109.brt.psi.br porta: 12776) -
Documento de identificação informado: 592.229.136-04 - DATE_ATOM: 2024-10-19T23:28:38-03:00

20 Oct 2024, 11:44:30
LEONARDO JOSÉ RIBEIRO MOTA Assinou - Email: leojrmota@hotmail.com - IP: 168.194.189.18 (168-194-189-18-
as265407.tmknet.com.br porta: 33824) - Documento de identificação informado: 880.473.501-53 - DATE_ATOM:
2024-10-20T11:44:30-03:00

21 Oct 2024, 08:58:23
ELIANA NUBIA MOREIRA Assinou (1ae8023c-f0aa-4a57-8077-f9593a2e53ab) - Email: enubia@unirg.edu.br - IP:
186.192.248.119 (186.192.248.119 porta: 26412) - Geolocalização: -11.7440512 -49.07008 - Documento de
identificação informado: 043.570.328-57 - DATE_ATOM: 2024-10-21T08:58:23-03:00

https://www.google.com.br/maps/search/-11.7294329 -49.0609725
https://www.google.com.br/maps/search/-11.7262914 -49.0572969
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21 Oct 2024, 09:44:09
CEILA MENDONÇA MILHOMEM Assinou (c281da77-b417-4f23-8d8c-bce8f09f2249) - Email: ceilamm@yahoo.com.br
- IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114 porta: 18012) - Documento de identificação informado: 435.010.011-34 -
DATE_ATOM: 2024-10-21T09:44:09-03:00

27 Oct 2024, 22:02:40
VALÉRIA MACIEL CORDEIRO DE OLIVEIRA Assinou - Email: valeriamaciel@unirg.edu.br - IP: 186.192.249.134
(186.192.249.134 porta: 10482) - Documento de identificação informado: 798.088.241-53 - DATE_ATOM:
2024-10-27T22:02:40-03:00

Hash do documento original
(SHA256):e24aa9d65e3ccb74793c5d20b0173fb6388a142347c7f6e7c6e324c78e19de54
(SHA512):6fd8c0d3e21c0420c2c4ab48ad462e7efdfb7a894623e4ee6f625650454406959341a2f0c42e505b271ceb8332573de27e3c3f52649520b50a19ab85136648fd
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